

In grosser Trauer nehmen wir Abschied
von unserer Genossin und Alt-Nationalrätin

BARBARA MARTY KÄLIN

28. März 1954 bis 27. November 2022

Barbara Marty Kälin hat die Sozialdemokratische Partei von 2000 bis 2007 im Nationalrat vertreten. Dort machte sie sich als kompetente Expertin in den Bereichen Umwelt und Raumplanung einen Namen. Von 1991 bis 2003 wirkte sie als Zürcher Kantonsrätin und von 1998 bis 2002 als Gemeinderätin von Gossau. Wir verlieren mit ihr eine engagierte Parteigenossin. Wir sind Barbara Marty Kälin für ihr langjähriges und vielfältiges Engagement sehr dankbar. Ihrer Familie sprechen wir unser tief empfundenenes Beileid aus.

SP Schweiz
SP Kanton Zürich

SP Bezirk Hinwil
SP Gossau

